

Erfahrungsbericht Aktionstag „Saubere Hände“ 2018

Zum internationalen Tag der Händehygiene, fanden dieses Jahr zwei Aktionen statt:



Am 8. Mai wurden alle Stationen und Funktionsbereiche besucht. Hierbei stand das WHO Model der 5 Momente zur Händehygiene im Mittelpunkt

Um den Erfolg ihrer Händehygiene zu prüfen, nahmen die Mitarbeiter rege am Händehygiene-Check mit Schwarzlicht teil.

Am 16. Mai fand anlässlich des Tages der Pflege eine Informationsveranstaltung im Foyer des Krankenhauses statt. Hierbei wurde den Besuchern die Aktion Saubere Hände und die Erlangung des Silber Zertifikates erläutert.



Beide Tage standen ganz im Zeichen der Händehygiene. Es konnten zahlreiche Gespräche rund um das Thema Händehygiene geführt werden.



Als Anerkennung für das Engagement in Sachen Händehygiene gab es von der Pflegedirektion Erdbeerkuchen für ALLE!

